
Интересно об актуальном: на факультете
инженерных и экологических систем в
строительстве состоялась профориентационная
консультация

В субботу, 22 апреля, на базе Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры  состоялась  профориентационная  онлайн-консультация  Факультета
инженерных  и  экологических  систем  в  строительстве.

Декан факультета Александр Васильевич Лукьянов в своем приветственном слове
рассказал абитуриентам о факультете, о кафедрах и специальностях.

– Наш факультет выпускает всегда востребованных специалистов  по актуальным
нужным  отраслям  инженерной  деятельности:  водоснабжению  и  водоотведению,
теплогазоснабжению  и  вентиляции,  городскому  строительству  и  хозяйству,
техносферной безопасности. Все наши студенты обязательно находят работу по
специальности.

Александр Владимирович Михайлов – модератор мероприятия – рассказал абитуриентам
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о  специальности  «Городское  строительство  и  хозяйство».  Он  отметил,  что
специальность ГСХ  позволяет выпускникам выбирать сферу деятельности в самом
широком спектре вариантов – от сотрудников администраций городов и районов до
проектировщиков различных городских систем инфраструктуры.







По  словам  Надежды  Ивановны  Григоренко,  водоснабжение  и  водоотведение  –
актуальнейший для Донецкой Народной Республики вопрос: – Без воды совсем нет
жизни. Ни комфорта в быту, ни нормального функционирования промышленных и других
предприятий.  Это  значит,  что  специалисты  ВВ  нужны  всегда  и  везде.  Наша
Республика  на  себе  испытала  их  востребованность.



Александра  Александровна  Шейх  дала  определение  техносферной  безопасности  и
поделилась  с  участниками  встречи  особенностями  обучения  и  трудоустройства
выпускников  кафедры  ТБ.



О специальности ТГВ рассказала Оксана Валентиновна Михайская, которая отметила,
что специалисты ТГВ являются не менее востребованными, чем другие представители
факультета, а сфера их деятельности охватывает множество предприятий, зданий,
сооружений, жилых домов, ведь все нуждаются в тепле, отоплении, газоснабжении.





Студентка-активистка  Дарина  Буздуган  познакомила  абитуриентов  с  такими
студенческими  мероприятиями,  как  Форум  первокурсников  «FIRST»,  студенческие
Маевки, туристический слет «Траверс», «Студенческое лето» в лагере «Монолит».
Дарина также подчеркнула, что в академии бывает много культмассовых мероприятий,
таких как Юзовская лига КВН, дни факультетов, дебют первокурсника. Кроме того,
студенты  принимают  участие  в  научных  мероприятиях,  например,  в  конкурсах,
олимпиадах и научных конференциях, которые проводятся как в академии, так и в
других вузах и регионах России.



В ходе консультации представители факультета отвечали на множество вопросов
абитуриентов.  Как  обычно,  звучали  вопросы  о  правилах  приема,  вступительных
экзаменах, бюджетных местах и стипендии, общежитиях и инфраструктуре академии и
студенческого городка. Представители академии живо отвечали на вопросы в чате и
общались с абитуриентами вслух.

Завершая встречу, Александр Владимирович Михайлов поблагодарил участников за
активность во время консультации и отметил, что академия будет рада каждому
заинтересованному жаждущему знаний студенту.


